

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dan analisis yaitu untuk mengetahui pengaruh manfaat kemudahan dan keamanan terhadap keputusan menggunakan *fintech* syariah di bidang *payment* pada kasus studi Mahasiswa IAIN Kudus, maka didapatkan hasil yaitu:

1. Ditemukan pengaruh negatif serta tidak signifikan pada variabel kebermanfaatan penggunaan terhadap keputusan menggunakan *fintech* syariah di bidang *payment*. Diketahui Thitung pada variabel kebermanfaatan diperoleh sebesar 1,625 artinya $T_{hitung} < T_{tabel}$ yaitu $1,625 < 1,984$ dan nilai signifikansi sejumlah 0,107 artinya $> 0,05$.
2. Ditemukan pengaruh positif serta signifikan pada variabel kemudahan penggunaan terhadap keputusan menggunakan *fintech* syariah di bidang *payment*. Diketahui Thitung pada variabel kemudahan sejumlah 2,049 artinya $T_{hitung} > T_{tabel}$ yaitu $2,049 > 1,984$ serta nilai signifikansi sejumlah 0,43 artinya $< 0,05$.
3. Ditemukan pengaruh positif serta signifikan pada variabel keamanan penggunaan terhadap keputusan menggunakan *fintech* syariah di bidang *payment*. Diketahui Thitung pada variabel keamanan sejumlah 3,961 artinya $T_{hitung} > T_{tabel}$ yaitu $3,961 > 1,984$ serta nilai signifikansi sejumlah 0,000 artinya $< 0,05$.

Secara stimulan kebermanfaatan, Kemudahan dan Keamanan berpengaruh Terhadap Keputusan Menggunakan *Fintech Syariah* di bidang *Payment*. Dari hasil nilai uji F menunjukkan nilai Fhitung $> F_{tabel}$ ($36,317 > 2,70$) atau $sig < \alpha$ ($0,000 < 0,05$). Maka diperoleh kesimpulan jika variabel kebermanfaatan, kemudahan dan keamanan secara simultan atau bersama-sama dan signifikan berpengaruh terhadap keputusan menggunakan *fintech syariah* di bidang *payment* pada mahasiswa IAIN Kudus.

B. Saran

Dari hasil penelitian di atas, peneliti memberikan saran yang nantinya mampu menjadi penambah informasi bagi pihak-pihak terkait yaitu :

Bagi Pengembang produk *Financial Technology (Fintech) Syariah*

1. Tingkat kebermanfaatan, kemudahan dan keamanan aplikasi dari setiap produk *fintech* syariah harus lebih ditingkatkan lagi,

semakin banyak manfaat kemudahan dan keamanan yang diberikan maka akan semakin banyak peminat dalam menggunakannya *fintech*. Keamanan data pribadi juga sangat perlu ditingkatkan, semakin kecil yang risiko yang ditimbulkan maka minat pengguna untuk bertransaksi menggunakan *fintech* akan semakin banyak.

Bagi peneliti selanjutnya

1. Berdasarkan uji koefisien determinasi menunjukkan bahwa variabel kebermanfaatan, kemudahan dan keamanan mempengaruhi variabel keputusan menggunakan *financial technology syariah* sebesar 53,2%. Sedangkan sisanya yaitu 46,8% dijelaskan oleh variabel-variabel yang tidak dimasukkan dalam model ini. Sehingga untuk peneliti selanjutnya diharapkan bisa mengembangkan variabel independen yang berbeda secara teoritis berpengaruh terhadap keputusan menggunakan *fintech payment*.
2. Proses dalam menyebarkan *link* kuisioner melalui *gogle form* di anggap kurang akurat karena tidak seluruh responden benar-benar mengisi dengan baik. Hal ini berpengaruh terhadap hasil pengujian pada ketepatan pada masing-masing pernyataan yang di hasilkan. Maka dari itu, penelitian selanjutnya diharapkan untuk bertatap muka dengan responden.